



Iglesia Evangélica Menonita  
**ACADEMIA MENONITA**

URB. SUMMIT HILLS  
1751 ASOMANTE STREET  
SAN JUAN, PUERTO RICO 00920-4300  
Church: (787) 707-0050 - School: (787) 783-1295 & (787) 507-4147  
Email: [information@acadmensj.org](mailto:information@acadmensj.org) – Web: [www.academiamenonitasj.org](http://www.academiamenonitasj.org)



18 de septiembre de 2025

A : Comunidad Escolar

DE : Ramonita Rivera, Administradora

RE : **JUGUETES Y ARTÍCULOS DE LABUBU - NO PERMITIDOS**

Buenos días y que Dios bendiga sus hogares.

La Academia Menonita no solo procura ofrecer a nuestra comunidad escolar un servicio educativo de alta calidad, sino que también vela por la salud emocional y espiritual de nuestros estudiantes. Es por esto por lo que queremos llevar a su atención nuestra preocupación relacionada con unos personajes que se están comercializando por los distintos medios. Estos pueden parecer inofensivos, pero son personajes de historias y videojuegos dañinos para nuestros niños, que les afectan su desarrollo y calidad de vida emocional, espiritual, social y humana.

El personaje más reciente que están trayendo a la Academia es el peluche, llavero y dibujos de "Labubu" y los demás personajes de esa colección que componen "The Monsters", los cuales aparecen en historias de horror por YouTube, videojuegos, libros, llaveros, peluches e ilustraciones. Este personaje fue creado inicialmente para adultos y mercadeado para coleccionistas, pero tomó tanto auge que igual se lo venden o exponen a cualquiera... el internet no tiene límites. El cuento creado para Labubu se remonta al año 1450 en una pequeña aldea en Europa, rodeada de bosques y montañas enormes llenas de nieve, donde vivía una niña llamada Hilda, quien encontró en el bosque donde decían que habitaban seres mágicos, un ser que nunca había visto (Labubu) y como la vio tan tierna, le dio de comer, y eventualmente Labubu y otros seres se comieron viva a la niña. Muchas historias por YouTube y videojuegos narrados de este personaje son maléficos, espeluznantes y sangrientos. El problema es que, aunque el peluche pueda parecerle lindo, motiva al niño a ver sus cuentos de horror por YouTube y otros medios, grabando en su mente escenas sanguinarias y terroríficas que, hasta desapercibidamente, les afectan su formación emocional, mental, espiritual, incluyendo la insensibilización y normalización de la violencia y crueldad.



Por lo tanto, la Academia, entendiendo que la exposición de nuestros niños a estos personajes afecta adversamente su desarrollo emocional y espiritual, y que el origen e ideas que los mismos fomentan van en contra de nuestra filosofía y base de fe, le informamos que **desde mañana viernes, 19 de septiembre no se permitirá que se traiga a la escuela artículos alusivos a Labubu y otros personajes de esa colección, incluyendo artículos de vestir en futuros Casual Day, ni contar cuentos espeluznantes para asustar a los más pequeños, o jugar juegos alusivos a los mismos, o repartir mercancía alusiva**, ya que daña el ambiente de armonía, paz y cordialidad que fomentamos en nuestra institución y está en contra de los principios menonitas y cristianos de amor, no violencia, paz y servicio.

Gracias por su atención a este asunto.